

Mère,

Je t'en prie, ne t'inquiète pas. Le Conseil des Anciens sait très bien ce qu'il fait. Uriel était âgé. Ils savaient qu'il ne serait pas éternel et je suis sûr qu'ils avaient organisé sa succession. Bien sûr, maintenant que les trois princes sont morts, on ignore encore qui sera le prochain empereur. Mais ce cas s'est déjà présenté dans l'histoire. Il y a des précédents, j'en suis sûr. Et de toute façon, Ocato et le Conseil dirigent l'Empire depuis une quinzaine d'années maintenant. Alors ne t'inquiète pas. Tout va bien se passer.

Je ne sais pas si tu as entendu ce bruit qui court. Au prieuré, on raconte que tout aurait été manigancé par des fous, des sorcières ou des adeptes d'un culte obscur. Cela n'a pas l'air d'être une opération politique. C'est vraiment terrible, mais l'Empire survivra. Il n'y aura pas d'émeute, ni de guerre civile ou de distorsion à l'ouest. Alors je t'en prie. Si tu veux, tu peux t'installer chez oncle Korr et tante Harrah, à la ferme, pour quelque temps. Mais je suis certain que tu es en sécurité en ville. Je te rendrai visite dès que possible. Et j'espère avoir bientôt de tes nouvelles.

Ton fils qui t'aime,

Piner